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MOÇÃO DE APOIO AOS FISCAIS AGROPECUÁRIOS E FISCAIS ASSISTENTES 
AGROPECUÁRIOS DO INSTITUTO MINEIRO DE AGROPECUÁRIA – IMA 

Ao Deputado Zé Laviola que vem tão fortemente trabalhando pelo bem e garantia dos direitos 
da população mineira, nossos cordiais cumprimentos, e pedido de apoio junto ao Governo do 
Estado de Minas Gerais, para que cumpra com os acordos firmados com os fiscais 
agropecuários e fiscais assistentes agropecuários do IMA. 

É de domínio público que o agronegócio contribui enormemente para o PIB mineiro. De acordo 
com dados produzidos pela Fundação João Pinheiro, e apresentados pelo Governador 
Romeu Zema, em evento ocorrido na Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de 
Minas Gerais - FAEMG no primeiro semestre de 2023, o agronegócio contribuiu com 22,2% 
do PIB mineiro no período de 2010-2022, com um montante que alcança R$205 bilhões 
somente no ano passado. Esses números expressivos só foram possíveis porque pessoas 
como nós Fiscais Agropecuários Estaduais e Fiscais Assistentes Agropecuários Estaduais 
trabalhamos diuturna e incansavelmente.  

Como servidores públicos efetivos e através do SINDAFA MG – Sindicato dos Fiscais 
Agropecuários e Fiscais Assistentes Agropecuários de Minas Gerais, que representa as 
categorias desde 2007, já passamos por muitos governos, lutas e negociações, alcançando 
assim algumas melhorias que impulsionaram a valorização do nosso trabalho. Infelizmente, 
ainda estamos longe de operar em condições ideais de infraestrutura e salários.  

Esta ausência de reconhecimento profissional e por consequente financeiro, atrelados a uma 
carreira que não nos impulsione e motive ao longo dos anos, tem minado a capacidade de 
trabalho dos mais competentes servidores, e os fiscais agropecuários e fiscais assistentes 
agropecuários no trabalho árduo que exercem, estão tomados pelo desgaste. Ao longo dos 
anos vem acontecendo uma desvalorização dos servidores e o Governo de Minas Gerais, 
adia incansavelmente o cumprimento dos acordos firmados desde o ano de 2015 e o merecido 
reconhecimento de todo o trabalho de excelência e vigilância que realizamos no estado de 
Minas Gerais. 

Sabemos que o Deputado valoriza o trabalho dos servidores, conhece o SINDAFA-MG e o 
quadro de servidores do IMA. Nós Fiscais Agropecuários e Fiscais Assistentes Agropecuários 
necessitamos do plano de cargos e salários (com impacto finance iro já aprovado pela 
Secretaria de Planejamento e Gestão – Seplag desde 2018) e a redução do fator redutor 
do cálculo da gratificação fiscal GEDIMA, com pagam ento dos retroativos a 2015 . Na 
prática, isso representa uma valorização de salário e carreira servidores não recebem há anos 
e tanto almejam.  

Possuímos um corpo técnico de excelência e em contrapartida recebemos um dos piores 
vencimentos básicos do país. O que pode ser comprovado pelo levantamento da União 
Nacional dos Fiscais Agropecuários – Unafa, em anexo. 

A retirada de vacinação contra febre aftosa só foi possível após décadas de trabalho e a 
manutenção do status de livre sem vacinação é o que vai garantir a abertura de novos 
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mercados e crescimento do agronegócio do estado de Minas Gerais e do país. O trabalho foi 
e ainda é árduo.  

Começamos um novo momento de vigilância epidemiológica e educação que precisa de 
valorização, energia e motivação. Estamos num momento crítico com a notificação do vírus 
de Influenza Aviária de Alta Patogenicidade – IAAP e os fiscais do IMA tem trabalhado muito 
preventivamente e de forma a evitar a disseminação do vírus e maiores prejuízos ao estado. 
Além disso, há constante atuação no controle de pragas nas lavouras e na garantia de 
qualidade e sanidade dos produtos mineiros. Há sim, paralelamente necessidade de 
melhorias estruturais e de pessoal. 

O agronegócio movimenta o Brasil. E a sanidade dos produtos é o que tem impedido os 
embargos sanitários, garantindo a continuidade dos mercados e impulsionando a 
produtividade e a manutenção do crescimento econômico. 

Por todo o exposto, viemos solicitar apoio e sensib ilização junto a esta casa, que é do 
povo, e junto ao Governo de Minas Gerais, para ouvi r o que precisamos e o quanto 
somos importantes. 

A aprovação do Projeto de Resolução nº 8/2023, em a nexo, é indispensável para 
solução do impasse que se arrasta há 8 anos. E nós esperamos sinceramente poder 
contar com seu apoio para que os servidores do IMA sejam finalmente reconhecidos e 
valorizados! 

 

 

Belo Horizonte, 29 de agosto de 2023 

 

Priscila Gonçalves Dias Presotti 

Presidente 

SINDAFA MG 

 


